



COMUNICADO PÚBLICO.

El Consejo Nacional de la Confederación FENATS Nacional, concluido su ampliado de federaciones y bases afiliadas directamente, y previo a la consulta a sus bases, convoca a sus bases afiliadas, organizaciones y trabajadores y trabajadoras que se sientan representados con nuestras demandas a un PARO NACIONAL de actividades, que comenzará el 27 de agosto, como respuesta a las propuestas del gobierno y a los recortes económicos en las legítimas demandas que hemos impulsado como organización, en las que el Ministerio de Hacienda ha jugado un rol, cerrando todas las puertas a la posibilidad de concretar nuestras demandas, que además fueron parte de los compromisos del actual gobierno.

Esta medida es parte de nuestra lucha, lo advertimos en junio que avanzaríamos en una nueva jornada de paralización si no se consideraban nuestras demandas justas y necesarias, Hoy buscamos que el Gobierno retome el rumbo y que mandante a los Ministerios de Salud y Hacienda a cumplir con los compromisos con las y los trabajadores de la salud en cuanto a Asignación Técnica, Incentivo al Retiro, Carrera Funcionaria y 40 horas.

En la actualidad, enfrentamos serios problemas debido a la falta de un liderazgo en salud y de avances significativos por parte de quienes dirigen estas carteras, lo cual afecta negativamente a todos los trabajadores de salud, y también en la salud pública de nuestro país. Por lo cual nuestra organización sindical está comprometida con una lucha democrática, participativa y protagónica de las y los trabajadores por la defensa de sus derechos, donde nuestras bases tienen un papel central.

En octubre de 2023, decidimos no firmar el acuerdo propuesto, ya que consideramos que la asignación debe ser universal y no excluyente, respetando la integralidad de los equipos de salud, El pasado 8 de agosto, el Ministerio de Hacienda presentó una nueva propuesta que anula el acuerdo anterior. Bajando al 40% el único avance que teníamos que era los montos significativos de la asignación técnica. El Ministro Marcel ha demostrado que su prioridad es proteger las arcas fiscales, en contra de las necesidades de los trabajadores y trabajadoras de la salud, los mismos que el relevaba como soporte de la economía durante la pandemia.

Los trabajadores de salud, que arriesgamos nuestras vidas durante la pandemia de COVID-19, merecemos reparación y reconocimiento. Las que hemos materializado y presentado con propuestas claras, con contenido y elementos técnicos; Demandamos avances en la Carrera Funcionaria, la implementación de la jornada laboral de 40 horas en el sector público de salud, y un incentivo al retiro permanente.

Reafirmamos que nuestra confederación seguirá dando la lucha en todos los espacios, tanto en la Mesa del Sector Público de la cual somos parte activa y de las mesas sectoriales con todos los derechos. Pero eso no nos inhibe de ocupar todas las herramientas del

movimiento sindical para defender nuestros derechos, y entre esas está el legítimo derecho a manifestar nuestro descontento.

Llamamos a todas y todos los trabajadores a unirse a esta lucha y para hacer oír nuestras voces por un sistema de salud más justo y equitativo.

¡A fortalecer la lucha en todos los espacios para representar el interés de las y los trabajadores de la salud!!

¡¡Arriba las y los que Luchan!!

Fraternalmente,

CONSEJO DIRECTIVO CONFEDERACIÓN FENATS NACIONAL